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экономическом союзе, нормативные правовые акты, предшествующие принятию данного договора, а также 
международные акты, принятые в рамках ЕАЭС, во исполнение отдельных его положений, направленных на 
регламентацию частноправовых отношений, в частности: Соглашение о судоходстве, Соглашение о порядке 
обращения в рамках Евразийского экономического союза продукции, требования к которой не установлены 
техническими регламентами Евразийского экономического союза, и правилах обеспечения безопасности такой 
продукции, Договор о координации действий по защите прав на объекты интеллектуальной собственности, 
Договор «О товарных знаках, знаках обслуживания и наименованиях мест происхождения товаров Евразий-
ского экономического союза», Соглашение о единых принципах и правилах обращения лекарственных средств 
в рамках Евразийского экономического союза, Соглашение о гармонизации законодательства государств — 
членов Евразийского экономического союза в сфере финансового рынка и др.
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The Evolution of the Legal Regulation of Integration Processes Within the Framework of Operations of the 
Eurasian Economic Union (a Private Law Aspect)

The article analyzes the regulatory legal acts adopted in the framework of Eurasian integration, in the context of 
private law aspects. The various stages of development of the legal regulation of integration processes are investigated. 
The author identifies various private law areas of interstate cooperation within the EAEU. The Treaty on the Eurasian 
Economic Union, regulatory acts, previous provisions of this Treaty, as well as international acts adopted within the 
framework of the EAEU, in pursuance of its individual provisions, are considered within the framework of the Eurasian 
Economic Union, in particular: the Agreement on Shipping, the Agreement on the procedure for the circulation within 
the Eurasian Economic Union of products whose requirements are not established by the technical regulations of the 
Eurasian Economic Union, and the rules for ensuring the safety of such products, the Agreement on the Coordination of 
Actions to Protect Intellectual Property Rights of September, Agreement on Trademarks, Service Marks and Appellations 
of Origin of Goods of the Eurasian Economic Union, Agreement on common principles and rules for the circulation of 
medicines within the framework of the Eurasian Economic Union of December, Agreement on the harmonization of 
the legislation of the Member States of the Eurasian Economic Union in the financial market, etc.
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В статье анализируются нормативные правовые акты, принятые в рамках евразийской интеграции в 
контексте регламентации прежде всего частноправовых аспектов. Исследуются различные этапы развития 
правового регулирования интеграционных процессов. Автором выделены различные частноправовые на-
правления межгосударственного сотрудничества в рамках ЕАЭС. Рассматриваются Договор о Евразийском 




